

# Goblog

## Sambang Warganya Oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Oct 23, 2023 - 13:52



*Sambang Warganya Oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi*

Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, BRIPKA Taufik Ginanjar, mengadakan kegiatan DDS (Dialog Dengan Warga) dan anjangsana di Kampung Cikarer,

pada hari Senin, 23 Oktober 2023. Dalam kegiatan yang dimulai pukul 09.00 WIB tersebut, Bhabinkamtibmas Taufik memberikan sejumlah himbauan penting kepada warga masyarakat.

Salah satu poin utama yang disampaikan adalah Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk memperkuat kemitraan antara polisi dan masyarakat, mempromosikan keamanan, serta meningkatkan pelayanan kepada masyarakat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas Taufik juga mengingatkan warga untuk waspada terhadap paham radikalisme dan Anti-Pancasila. Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga keharmonisan dan kedamaian dalam masyarakat serta memastikan nilai-nilai Pancasila tetap menjadi landasan yang kuat.

Keamanan terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) juga menjadi fokus dalam himbauan tersebut. Warga diingatkan untuk memberikan informasi jika mengetahui adanya tempat rekrutmen atau penampungan yang terlibat dalam penerimaan tenaga kerja luar atau dalam negeri. Hal ini merupakan langkah proaktif dalam melindungi masyarakat dari praktik ilegal ini.

Dalam konteks lingkungan, Bhabinkamtibmas mengingatkan agar tidak membuka lahan dengan cara membakar, mengingat cuaca musim kemarau yang berpotensi memicu kebakaran hutan atau lahan.

Tidak hanya memberikan himbauan, Bhabinkamtibmas Taufik juga mendorong warga untuk aktif dalam menjaga keamanan di lingkungan mereka melalui program Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan menjalankan tamu wajib lapor 24 jam.

Seluruh kegiatan berjalan dalam suasana aman dan kondusif. Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP, mengapresiasi inisiatif Bhabinkamtibmas Taufik dalam berinteraksi dengan masyarakat dan memberikan himbauan yang relevan demi menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Cimahpar.